

## EDITORIAL

El presente número de la Revista Berit Olam comparte con el lector algunos acercamientos a una temática común y de relevancia teológica actual: Hamartiología.

El primer artículo, escrito por Norman R. Gulley, explora el tan controversial concepto de pecado, realizando primero una revisión histórica y posteriormente una bíblica. El autor hace una diferenciación marcada entre el pecado como acto y como estado, y termina explayándose en la relación rota del ser humano con Dios.

El segundo artículo, escrito por Benjamín Rojas Yauri, analiza ciertos desafíos contemporáneos con respecto a la hamartiología. En primer lugar, muestra la dificultad del concepto; posteriormente, estudia la relación del pecado tanto con la mente como con el cuerpo; finalmente, analiza la influencia de la hamartiología en el adventismo y en Ellen G. White.

En el tercer artículo, escrito por Josías J. Reyes, analiza cómo algunas cuestiones hamartiológicas afectan nuestro entendimiento acerca de soteriología. El autor analiza como 4 diversos autores del libro *Salvation* definen el concepto de depravación total mientras ellos tocan temáticas como el libre albedrío, la naturaleza humana y el pecado original.

El cuarto artículo, cuyo autor es Jairo Ocupa, compara presupuestos de los defensores y los detractores, mostrando la relevancia de adquirir determinado modelo de Dios. Además, el autor expone los modelos teístas para observar cuál es se asemeja a los presupuestos de la TUG, terminando con una exposición de desafíos actuales en la teología adventista.

Gonzalo Reyes